



19. Dezember 2012

## Postulat

von Markus Knauss (Grüne)  
und Thomas Wyss (Grüne)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie schon vor dem Bau der zweiten Etappe des Schulhauses Blumenfeld sichergestellt werden kann, dass auch bei einem Vollausbau des Schulhauses ein in jeder Beziehung attraktiver Aussenraum für die Schulkinder sichergestellt werden kann.

### Begründung

In den Kommissionsberatungen zur Weisung 2012/328 Neubau Schulanlage Blumenfeld wurde deutlich, dass bei Realisierung der zweiten Bauetappe die Anforderungen an einen attraktiven Aussenraum quantitativ nur knapp zu erreichen sind. Unklar blieb, ob der Aussenraum qualitativ den Anforderungen des Schul- und Sportdepartments genügt. Deshalb soll heute schon sichergestellt werden, dass bei einem Endausbau des Schulhauses dieser attraktive Aussenraum für die vielen Schülerinnen und Schüler bereitgestellt wird.

Antrag auf Behandlung zusammen mit der Weisung 2012/328 Neubau Schulanlage Blumenfeld.

M. Knauss

T. Wyss